

# FAIRPLAY NEWS

2011年  
9月12日号

## フェアプレイストーリー 狙われなかった右足

1984年 ロサンゼルスオリンピック

世界選手権3連覇の柔道無差別級代表、山下泰裕に日本中の期待が集まっていた

① 1回戦:大内刈りで1本勝ち!

ああ! どうしたのでしょうか!? 山下が右足を引かずつております!

② 2回戦:絞め技により1本勝ち!

③

④

⑤ いいいえ コーチ...

こんな肉離れじゃとても試合続行なんて...

⑥ 自分は這ってでも優勝します!!

⑦ いよいよ迎えた 決勝戦!

相手はエジプトの ラシュワン選手です!

⑧ 山下の右足は相当ひどそうですね...

ここに狙われたらピンチですね...

⑨ ラシュワン、右を〜 いいや左足を攻めに行つた!

⑩ 山下、それを透かして横四方固め!!

時間一杯! 1本!! やりました 山下悲願の金メダルです!!!

⑪

⑫ おお、右足を引かずしながら表彰台へ上る山下へラシュワンが手を貸しております!

試合後、「何故、山下選手の右足を狙わなかったのか?」と質問されたラシュワンは

「柔道家としてそんなひきょうなことは出来ません」と答えた

⑬ ケガをしながらも戦いぬいた山下と、ケガを攻めずに正々堂々と戦ったラシュワン... この試合は、柔道史に残る名勝負として今も語り継がれている

## スポーツ100年 女子にも広がるスポーツの喜び

なでしこジャパンの感動的なワールドカップ優勝、みなさんも知っていますよね。今では、女子のスポーツも盛んに行われていますが、その歴史は男子に比べると浅く、第1回オリンピックには女子の競技はありませんでした。まず、テニスとゴルフが認められ、第9回大会(1928年)には、陸上で新たに女子種目がありました。この時、800mに出場した人見選手が準優勝。日本人初の女子メダリストになったのです。その後、女子の競技も増えていき、世界で活躍する日本選手も多く現れました。



2011年サッカー女子ワールドカップ【EPA=時事】



1928年アムステルダム五輪女子800m走/人見絹枝選手

### スポーツ豆知識

オリンピックの馬術に、男女の区別はない。



馬術競技は男子と女子がまったく同じ条件で順位を争っています。そして、馬場馬術(個人)という種目の金メダルは、1988年のソウル大会から前回の北京大会まで、6大会にわたりずっと女性選手が獲得しています。

### フェアプレイクイズ

エジプトのラシュワン選手は、山下選手との試合によってユネスコという国際的な団体からある賞をもらいました。それは、どんな賞でしょう?



- 堂々(ドウドウ)ちゃん 正々(せいせい)くん
- ① 国際フェアプレイ賞 ② 世界遺産試合賞  
③ 国際ボランティア賞
- こたえは下を見てね!

### フェアプレイのホームページができたよ!

パソコンで

「フェアプレイストーリー」も全部載ってるよ!



お父さん、お母さんと一緒に見てね!

みんなでスポーツを!



企画・編集・発行：公益財団法人 日本体育協会 <http://www.japan-sports.or.jp/>

〒150-8050 東京都渋谷区神南1丁目1番1号 岸記念体育会館内

第6号(9月12日号) 平成23年9月12日(次回は9月26日発行の予定です。)



スポーツ振興くじ助成事業



わたしたちは、「フェアプレイで日本を元気に」キャンペーンを応援しています。



クイズのこたえ ① : この賞は日本では、1968年メキシコオリンピック・サッカー日本代表、2000年シドニーオリンピック・ソフトボール日本代表などが受賞しています。